
Fahrspaß, Sauberkeit und Innovation in der Elektromobilität

Elektro-Umbau DeLorean
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Das Kultauto aus dem Film „Zurück in die Zukunft“ ist ein echter Hingucker. eCap 
wurde vom Fahrzeugbesitzer schon zum zweiten Mal für den Elektro-Umbau 
eines seiner DeLoreans beauftragt. Das umgerüstete Fahrzeug reist zwar (noch) 
nicht durch die Zeit, fährt dafür aber lautlos und antrittsstark durch die Lande.

Der vom Kunden gewünschte Elektromotor katapultiert den leichten DeLorean 
auf 200 km/h. Bei diesem Elektro-Umbau ging es vor allem um Fahrspaß – und 
den genießt man reichlich, wenn man das Gaspedal durchdrückt und elektrisch 
beschleunigt. Interesse? Kontaktieren Sie uns für ein unverbindliches Angebot.

Motorleistung	 35/60 kW
Kapazität Batterien	 42 kWh
Geschwindigkeit max. 	 200 km/h

Ladedauer	 ca. 5 h
Reichweite	 ca. 200 km

Individualität

Vorteile der E-Umrüstung

Technische Daten



Driving fun, cleanliness and innovation in electro mobility

Electrical conversion DeLorean
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The famous car from the blockbuster ”Back to the Future“ is a real eye-catcher. 
eCap has been commissioned for the second time by the owner for the electrical 
conversion of one of his DeLoreans. The retrofitted sportscar does not (yet) travel 
through time, but accelerates swiftly and drives silently through the country.

Its electric motor accelerates this DeLorean to impressive 200 km/h. This  
electric conversion was all about driving pleasure - and you can enjoy plenty of 
that by putting the pedal to the metal and enjoying the ride just above road level. 
Interested? Feel free to contact us for a non-binding offer.

Motor power	 35/60 kW
Battery capacity	 42 kWh
Maximum speed 	 200 km/h

Charging time	 approx. 5 h
Range	 approx. 200 km

Individuality

Advantages of e-conversion

Technical data


